



東刈谷小だより

令和5年4月14日(金) No.2

教育目標:「知」「徳」「体」をバランスよく身に付け、豊かにたくましく生きる児童の育成

<http://www.city.kariya.lg.jp/school/higashis/higasik.html>



入学式準備

最高学年としての自覚を感じました



入学式の準備はばっちりです

4月5日、6年生が入学式の準備を行いました。体育館のいす並べ、校内の環境整備、1年生教室の掃除と飾り付け、

教科書の配付などに積極的に取り組みました。6年生の子どもたちは「花壇の草を取ったり、通路の掃いたりして、とてもきれいになりました。自信をもって1年生を迎えられます」「たくさんの教科書をがんばって配りました。歴史の教科書があったので、授業が楽しみです」と感想を教えてくださいました。気負うことなく、当たり前のこととして入学式の準備を進める6年生の姿に、リーダーとしての頼もしさを感じました。

6年生の皆さん、入学式の準備、ありがとうございました。



教科書運びは大変でした

第47回入学式

新入生106名が入学しました



1年生の担任紹介

4月6日、第48回入学式を挙行了いたしました。真新しいランドセルや標準服を身にまとった1年生が東刈谷小学校の校門をくぐりました。1年生は少し緊張しているようでしたが、大きな声で挨拶をしたり、しっかり話を聞いたりすることができました。6年間でどれだけ成長するのか楽しみです。

学級開き

わくわくドキドキ どんなクラスかな



転入生を温かく迎えました

4月6日、各教室で学級開きが行われました。新しい教室で、新しい仲間や先生と出会いました。子どもたちは「クラスに優しい子がたくさんいたのでよかったです」「高学年になってので、ちゃんとしようと思いました」「仲のよい子とクラスが離れて寂しかったけど、今まで同じクラスになっていなかった子と一緒にクラスなれたので楽しみです」と笑顔で答えてくれました。

これからどんなクラスにしていくのか、とても楽しみです。



子どもたちの声をしっかり聞きます